

【県内市で初】全小中学校体育館へエアコン設置が完了 ～猛暑から子どもたちを守る多様な取り組み～

焼津市では、県内の市で初の取り組みとして、8月末までに市内全小中学校 22 校の体育館へエアコン設置を完了させます。昨年度の全中学校体育館(9校)への設置(今年2月設置完了)に引き続き、今回、全小学校体育館(13校)への設置が完了します。

「猛暑は災害」と捉え、厳しい暑さから子どもたちを守るとともに、災害発生時には市民の避難生活における健康を守ります。

本市では、厳しい暑さから子どもたちを守るため、この他にもミストシャワーの設置、小学生へのランドセル背あてパッド、クールタオルの配布、背あてパッド用保冷庫の設置など、登校から下校まで子どもたちを猛暑から守る多様な取り組みを行っています。

■完成披露式

全小中学校体育館への設置完了を記念し、完成披露式を開催します。

テープカットの後、冷房を体感します。

日時 8月27日(水) 午前8時20分～

会場 小川小学校体育館(南小川2-3-5)

出席者 市長、教育長、小川小学校長、小川小児童 ほか

※取材を希望される場合は、8月20日(水)午後5時までに下記へご連絡ください。

【参考】児童生徒に対するその他の猛暑災害対策

▶ミストシャワー

グラウンド等で屋外活動を終えた子どもたちが嬉しそうにミストシャワーを浴び、火照った体をクールダウンしています。



▶ランドセル背あてパッド

快適に登下校や教育活動ができるよう全小学校児童に保冷剤付きランドセル背あてパッドとクールタオルを配付しました。



▶背あてパッド用保冷庫

下校時でも背あてパッドの保冷剤が冷たい状態で使用できるよう、校舎内に保冷庫を設置しました。



問合せ

焼津市教育委員会事務局 教育部 教育総務課 施設担当 鈴木・角替
TEL054-625-8157 FAX054-626-2188